

12月 ひばり棟通信

月日が流れるのは早いもので今年も残り一カ月となりました。日々冬の寒さが増し温かい食べ物が恋しい季節となり湯気を見ているとほっとするような暖かさを感じます。窓からの暖かい日差しに日向ぼっこをして過ごしている利用者様も見られます。11月23日より棟内でコロナ感染症が発生し現在コロナに対する対応をしております。利用者様にはいつもと違う日常の生活で大変ご迷惑をお掛けしております。御家族様もご心配されていると思いますが利用者様・職員とも拡大する事なく経過されておりますので、今後も気を引き締めて感染対策を行っていききたいと思います。11月行事としてははっと調理会を行いました。どんぶりを片手に美味しそうに食べられておりました。あまりの美味しさにペロッと食べられ笑顔が見られておりました。

★ 12月の予定 ★

- | | |
|------------|---------------|
| 1日(木) 誕生会 | 22日(木) クリスマス会 |
| 4日(日) 上映会 | 25日(日) 上映会 |
| 11日(日) 上映会 | 体重測定 |
| 18日(日) 上映会 | |

※中止・変更になる場合があります。

～年末年始の
入浴について～
12月31日(土)～1月3日(火)
までお風呂はお休みになります。
ご理解、ご協力をお願いいたします。

～事務室より～

年の瀬もいよいよ押し迫ってまいりましたが、いかがお過ごしでしょうか。さて、新型コロナウイルスの予防接種(5回目)を12月21日、27日、28日に実施予定です。事前の間診票提出にご協力いただき、ありがとうございました。また、12月31日から1月3日まで窓越し面会・オンライン面会を休止させていただきますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。



11月の行事写真

11月18日
はっと調理会
を行いました。



文化祭の展示作品作り
畑で獲れたじゃが芋でハンコを作りもみじを作成しました。



来年もたくさんの笑顔が見れるよう、楽しい行事を計画していきたいと思ひます。
来年もどうぞよろしくお願いいたします。
ひばり棟スタッフ一同より